
 

 

 

 

 

7月例会報告 
 7 月例会は 15 日、大沼交流セ

ンターで開催。18 人出席。 

 夏まつり撮影の調整と暑気払

い懇親会の参加希望などがあり

ました。 

 作品合評は、5 月に行った高

柴デコ祭り撮影会の作品発表を

行いました。 

 

高柴デコ祭り撮影会 

田﨑  博  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 事前の調査

などをしていない、ぶっつけ本

番を反省。ひょっとこ踊りを近

くから撮り、迫力ある映像を心

掛けた。 

≪ご意見異見≫ 

＊最初の部分、地図や看板、展

示物などが多過ぎませんか。

画面が安定しないで、構図も

中途半端。 

＊ナレーションがはっきりしな

かった。 

 

 

 

 

 

＊近くの撮影で迫力があった。 

＊ストーリーが欲しい。 

＊もう少し個々のカットを短く

したほうが見やすいと思いま

す。 

＊ていねいに撮れていますね。 

 

デコ屋敷を訪ねて  

小林  茂  

Blue-ray/８分 

≪作者コメント≫ 5 月 18 日、

岡本さんの案内で、デコ屋敷を

下見してきました。その時に撮

影したものを編集しましたが、

ナレーションの語りが多いと、

ご指摘があるかと思いますが、

これも、私の作風だと思って頂

ければと思います。 

≪ご意見異見≫ 

＊アップのスタートが度肝を抜

く。張子人形の成り立ちを紹

介することに絞った小林さん

らしい緻密な作品ですネ。 

 

 

 

 

 

 

＊ＢＧＭ，ナレーション共にす 

ばらしいです。 

＊張子に対する作り方や伝統が 

 

 

 

 

 

良く解るすばらしい映像、構

成です。 

＊5月 18日ということは創作目

的を持った立派な作品。お祭

り気分で参加した自分が恥ず

かしくなります。立派！随分

手間のかかる事が良く判りま

した。 

＊とても良く出来ていると思い

ます。張子の制作工程がとて

も良くまとまっています。 

＊張子の出来るまでをよく撮れ

ました。勉強になりました。 

＊撮影会の前日撮影されたもの

で、敬服しました。勉強にな

りました。 

 

ひょっとこの里 

高 柴 デ コ 祭 り   

鈴木  隆  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ 三春張子人

形の発祥の地で行われたデコ祭

りで、ひょっとこのお面をかぶ

った踊りを撮影してきました。

ユーモアたっぷりの踊りを楽し

みました。 

≪ご意見異見≫ 

＊赤いふちどりの文字が見にく

い。アップが雑。一つの演者

が長すぎる。七福神の特徴を

出したい。 
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＊踊りが長過ぎたと思う。 

＊一つの踊りの時間が長いので

はないか？ 

＊テロップの文字が映像と混ざ

って読みにくい、エッジを黒

にしたい。 

＊ひょっとこ踊りのたのしいふ

んいきが伝わって来ました。 

 

デ コ 祭 り の 日  

豊田 正夫  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ もっとデコ

屋敷の様子を撮りたかったが、

あまり動くのがおっくうなので、

ステージまわりの映像ばかりで

まとめました。 

≪ご意見異見≫ 

＊観客のアップが良かった。 

＊いろいろな方角から撮影され

ていてすばらしい。 

＊カメラ位置を色々な方向から

撮っているのに感心しました。

七福神を中心に良くまとめら

れています。 

＊最初のカット、とても良かっ

たです。舞台裏の様子を撮影

しているのには気が付かなか

った。 

＊アップが良かった。全般を良

くまとめましたね。 

＊撮影の仕方、編集の仕方が勉

強になりました。 

 

高 柴 デ コ 祭 り  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 撮影会で郡

山市高柴の「デコ祭り」を撮影

しました。とてもユニークなお

祭りで全体的な雰囲気や「ひょ

っとこ踊り」の楽しさが伝われ

ばうれしいです。 

≪ご意見異見≫ 

＊ストップモーションのスター

トが新鮮。ひょっとこ踊りだ

けでまとめたのは良かったが、

せっかくインタビューをした、

「源種」の踊りがなかったの

は残念。 

＊祭りの楽しさが出ていました。 

＊お面のハナの上のツバメがと

ても良かったです。 

＊楽しいふんいきが伝わって来

ました。 

 

第 23 回高柴デコ祭り  

松下 喜行  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 郡山市西田

町高柴デコ祭りの撮影会に参加

し、長時間の映像を全体の雰囲

気がわかるようにするか、一つ

の芸を詳細に表現するか迷った

が、全体の内容がわかるように

制作してみました。皆さんの作

品を見るのが待ち遠しいです。 

≪ご意見異見≫ 

＊ワンカットが長い。カメラ位

置、アングルに変化をつけた

い。最後に出る桜の木は？ 

＊祭りの楽しさが出ていました。 

＊来賓客の祝辞、唐突で尻切

れ？…不要？ 

＊楽しいふんいきが出ていまし

た。 

 

高 柴 デ コ 祭 り  

井村 泰也  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 福島県郡山

市西田町高柴の第 23 回高柴デ

コ祭りを撮影した。４時間に亘

る長い時間を撮影したが、良い

とこ撮りで 10 分にビデオの録

画時間を集約した。一部ＢＧＭ

は、西田保育園のさくら太鼓の

演奏を使用した。見どころはい

っぱいで、楽しい撮影の旅であ

った。 

≪ご意見異見≫ 

＊バックにさくら太鼓を使った

のはいい。カッパ、カエルな

ど意表をついたオープニング

も面白い。あいさつ、説明の

部分はいらない。カメラ位置

がほとんど変わっていないで

すね。 

＊観客の映像を使ってよかった。 
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高柴デコ屋敷とデコ祭り 

美濃島和男  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 初めての撮

影会参加、楽しかったです。デ

コ屋敷の様子がなかなか表現で

きなかったです。デコ祭りは出

演グループが多かったので、独

断と偏見で絞り込んでみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊静かなカメラの動きときちっ

とした静止画の組み合わせが

心地よい。日開催ですこれだ

けの内容を５分にギュッと詰

め込んだのはすごいが、物足

りない感じもする。 

＊歌や踊りの途中でうまく変え

ていました。 

＊いろいろな映像があり、お祭

りの内容が良く解った。 

＊テロップ文字の輪郭線の色が

薄くて字が見えない。 

＊作品としてよくまとめた内容

と思いました。 

 

デコ祭り撮影会報告  

原田英一郎  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 春の撮影会

の様子を記録として纏めてみま

した。会員参加者 18 人での楽し

い撮影会でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊撮影会の記録をありがとうご

ざいました。軽快でさわやか

な BGM が良かった。資料館

の映像が長すぎた。説明のア

ナウンスを生かしたかったの

かとは思いましたが、かえっ

て意味不明でした。ほかは要

領良くまとめていると思いま

した。 

＊映像の転換が良かった。 

＊行く所からの映像、撮影会ら

しく良かった。 

 

デ  コ  祭  り 

小田切 亘  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ イベントの

流れが良く理解できず、１台カ

メラの定点だけの変化の少ない

撮影結果、編集で拡大しトリミ

ング＆位置決めをしてみた。AI 

Talk を正式に買ってナレーシ

ョンしてみた。七福神の数え歌

の口上を文字で画面に入れたか

ったが果たせず。 

≪ご意見異見≫ 

＊すっきりとまとまっている感

じはしますが、やはり不動の

カメラ位置が気になります。 

＊映像の転換が良かった。 

＊楽しさが伝わって来ました。 

******      ****** 

 多くの撮影素材から、どこを

中心にまとめるか、皆さんそれ

ぞれにご苦労がうかがえる作品

でした。未発表の方はこれから

でも結構ですので発表してくだ

さい。 

今回は、会場の都合で、時間

が限られていたため、一般の合

評作品は紹介できませんでした。

8 月に発表します。 

午前中の勉強会は、田﨑さん

提供の水戸市映像祭で発表され

た「コメ作りの一年」を鑑賞し

ました。ほかにカラーバー、ト

ランジション、ピン送りなど気

になることを話し合いました。 

 

 

 

 

 

作品募集中!! 
●今まで例会で発表した作品を、もう一度見直して応募し

てみませんか 

●長さは 10分以内、ＤＶＤまたはブルーレイに収録  

●出品料 1,000円は、会で補助負担いたします 

締切りは 9 月 25 日 気軽に応募してください 
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▼放送時間▼ 毎日 15:45～、17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。特番で変更

になる場合もあります。 

7/22～ バラの花に魅せられて    (鈴木 隆) 

    花菖蒲まつり        (松下喜行) 

7/29～ 天空の旅人 里山に春がきた (佐藤勝男) 

    涸沼自然公園の紫陽花   (井村泰也) 

8/ 5～ ファミリー大集合     (小室政衛) 

    天空の旅人 ひとときの雲上世界 

(佐藤勝男) 

8/12～ 高柴デコ祭り撮影会作品 

(ひたちビデオサロン) 

夏祭り撮影進行中  
 7 月末からＪＷＡＹに協力して撮影を始めた夏

祭りは、台風 12号の影響で中止になったものもあ

りましたが、会員の皆さんの協力で順調に進んで

います。猛暑の中ですが、身体に十分気を付けて

無理をしないで活動してください。 

 ８月例会までに撮影の済んだ素材は、未編集の

まま例会日にご持参ください。 

 

 

 

▼毎週木曜日 午後 6:10～「茨城ニュースいば６」 

 の中で放送 

7/12 大子近津神社中田植     (小室政衛) 

7/19 海浜公園コキアの植付け  (美濃島和男) 

▼初心者のためのビデオ撮影講習会 

 ＊９月９日(日) 10:00～15:00 

 ＊水戸市植物公園(水戸市小吹町) 

 ＊申し込み先：〒311-0105 那珂市菅谷 1941-80 

｢ＮＨＫ水戸ビデオクラブ｣吉澤富夫さん宛 

  はがきで申込み。８月 30日まで、先着 30人 

～ 幹事に美濃島さん ～ 
 ８月から、美濃島和男さんに幹事をお願いする

ことになりました。よろしくお願いいたします。 

8月例会は 19日開催です 
  台風一過、猛暑復活、お変わりありませんか。撮影に熱中して熱中症にならないよう十分お気 

を付けください。８月例会は次のとおり開催します。ご出席ください。 

● ８月 19日（日）午後 1:00から 

● 大沼交流センター ２階 

  内容 ①連絡、打ち合わせなど（暑気払い、夏祭り撮影ほか） 

     ②会員作品合評（一人 10分以内、記録票を添付） 

     ③その他、情報交換など 
 

  ＜今月の例会当番＞ 1班：関、小田切、細川、井村、小林の皆さんご協力ください 

 

 ★ 暑気払い懇親会にもご参加を ★ 
  ● ８月 19日、８月例会終了後（16:00にバスが迎えに来ます） 

  ● 「濱膳」（みなと町・おさかなセンター２階 ☎54-1919） 

  ● 会費：4,000円（当日集金） 

     ※現在 15人の参加申し込みがありますが、出欠の変更が生じたときは速やかに会長宛 

ご連絡ください。 

※帰りも希望場所までバスでお送りします。飲酒運転はしないようご注意ください。 

勉強会は、暑気払

い懇親会開催のた

め休みます。 
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